
 

  

  

   

 

 

 

 

 

新潟 RC ５月第４例会 (2013.5.28) №2994 

 

(1) ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱 

(2) 下岡 正八会長挨拶 

報告 

 私達の年度もあと一ヶ月を残すだけになりました。会長挨

拶も少し変えようと自分自身試みましたが、よい結果を残

すことができませんでした。申し訳ありません。 

 ここに来ていろいろの行事が目白押しです。私も退職後

は少しラフに生きようと思っていましたが、性格上そう簡単

にいきません。何事も見栄を気にしすぎてしまいました。 

 実は、私の住むマンションのエレベーターの構成部品の

供給期限が迫り、リニューアル工事のため休止しています。

八階まで歩いて上り下りしなければならないので、大変で

す。宴会に出席し酒を飲むと、帰りは家にたどり着けませ

ん。良い運動になると思ったのですが、ゴルフより相当きつ

いです。 

 前橋 RC とのゴルフコンペは、私は出席しませんでしたの

で、後ほど若槻さんより報告があるそうです。 

 ５月 26 日の第一回７クラブ対抗親善ゴルフ大会が、ノー

ブルウッドゴルフクラブで行われました。ゴルフ日和に恵ま

れ、53 名が参加しました。新潟ロータリーからは、小田・下

岡・長谷川・松本・道端の５名です。団体戦の結果は、西ロ

ータリーが優勝し、我々は BB でした。個人では、松本さん

が７位入賞しました。 

 私は前日、新しいドライバーを購入して戦いに挑みまし

た。そしてクラブに迷惑をかけないため、シニアのティーグ

ランドから打ちましたが、49・52 で 45 位でした。 

 今回の話題は、７クラブの会長が一万円ずつ出して、持

ち回りの大きなトロフィーの裏に会長名の刻印があることで

す。この大会は、野球大会に対抗できるように、ゴルフを通

して親睦を深めることができれば、ということでした。表彰式

は ANA クラウンプラザホテル新潟で行われました。 

 

 

 

(3) 退会ご挨拶 

東北電力㈱新潟支店長 大山隆一君 

 

(4) 委員会報告 

・若槻ゴルフ同好会幹事より前橋RCとのコンペ報告 

２０１３年５月２５日 於 赤城GCに於いて前橋ＲＣとの親

睦ゴルフコンペが開催されました。新潟ＲＣからの参加は９

名で、各賞を総嘗めしました。次年度は新潟での開催とな

りますので、多くの皆さんの参加をお願い致します。 

              グロス   ハンデ  ネット 

優 勝  小飯田澄雄 86 15.6 70.4 

準優勝  栗原 公夫 83 12 71 

３ 位   福島 英人 80 8.4 71.6 

４ 位   温井 尚久 97 25.2 71.8 

５ 位   内山 清一 97 24 73 

(準優勝～５位は前橋 RC 会員) 

 

(5) 各種ご寄付の発表 

ロータリー財団寄付発表(樋熊 紀雄委員長) 

小飯田 澄雄君  

米山奨学会寄付発表（田村貫次郎国際奉仕長) 

小飯田 澄雄君  

青少年育成基金寄付発表(柴田 史郎委員長) 

小飯田 澄雄君  柴田 史郎君 

高橋 清文君  

 

 

2012～2013 年度 
国際ロータリー会長 

田 中 作 次 

2012～2013 年度
新潟ロータリー会長 

下 岡 正 八 

 

奉仕を通じて 平和を 

2012～13年度 国際ロータリーのテーマ 

 



(6) ニコニコボックス紹介（横山 芳郎委員） 

・下岡君、小田君、長谷川君、松本(浪江)君、道端君 

第１回７クラブ対抗親善ゴルフ大会でＢＢ賞をいただいた

ので、新潟ロータリークラブではニコニコします。 

・小飯田 澄雄君 ５月２５日 開催された新潟ＲＣ、前橋Ｒ

Ｃ親睦コンペで幸いにも優勝することが出来ました。同行さ

れたメンバーの方々に感謝申し上げます。又、５月２６日親

族で父親の米寿祝いをする事が出来まして、ニコニコで

す。 

・菊池 武人君 結婚記念日のお花ありがとうございました。

初めのころは感動していた家内も最近では余り反応しない

ようになりました。年齢のせいですかね？ 

・細野 義彦君 今日の日経新聞に、二男真宏が文芸春秋

社から出した「細野真宏の世界 ― わかりやすい投資講

座」の広告が大きくのっていました。売行きも好調との事で

す。印税が私の懐に入る訳ではありませんが、なんとなく

ニコニコします。 

・道端 順治君 ２５日の前橋ＲＣとのゴルフにて、バーディ

ーからダブルスコアまで出入りの激しいゴルフとなり、ネット

スコア―９２とぺリア戦にはもってこいの成績でした。結果

は大外れのハンディ 10.8 でグロス 81.2、ぶっちぎりのブー

ビーメーカーでした。あまり名誉ではないのですが、賞品

を頂いたのでニコニコします。 

 

(7) 幹事報告（宇尾野 隆幹事） 

６月よりロータリーレートが現行の９８円から１００円に変更

になります。 

 

 

(8) 会員スピーチ 

「コバリキという会社～１００周年を迎えて～」 

㈱コバリキ 代表取締役社長 小林 建君 

 

 

 

 

(9) 本日の出席率 ７０．２４  ％ 

(2週間前メーク後 ８５．５５ ％) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新潟ロータリークラブ会員専用ホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 

 

 

会員専用ページログイン情報 

ユーザーID niigata 

パスワード rcrcrc 

 

 

コラム 

農林中央金庫 

新潟推進室長 望月 大輔 

「最近のマラソンブームについて」 

１０年程前から、年１回程度フルマラソンを走

るようになりました。「東京マラソン」が開始さ

れる前までは、学生時代の同級生との忘年

会で「一緒に出よう」という話になり、年賀状

で最終確認のうえ、春先に開催される大会に

参加する形でした。 

しかしながら、「東京マラソン」以降のマラソン

人気の高まりにより、多くの大会がエントリー

開始から数日、人気のある大会ではエントリ

ー開始から数時間で定員オーバーという状

態になるため、この数年は忘年会の日程調

整と合わせて大会参加を確認する形になっ

ています。 

昨年、茨城県で開催された「つくばマラソン」

に出場した友人は、エントリー開始日に会社

を休んで朝からインターネットでエントリーを

行ったとのこと。「つくばマラソン」も数時間で

定員オーバーになったようです。 

「新潟シティマラソン」も昨年はＱちゃん効果

もあってかフルマラソンの部はエントリー開始

から１週間程で定員オーバーになったとのこ

と。昨年は都合が合わず参加できませんでし

たが、せっかくの地元の大会なので、忘れず

にエントリーして今年は参加したいと思って

います。 


